

南丘小学校だより

# がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像□

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

## 1年生「むかしあそび」をしました

例年南丘校区の年長者のみなさまのご協力をいただいて、昔の遊びを教えていただくのですが、今年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で教員だけでおこないました。体育館でこま回し、羽根つき、竹とんぼなどをしました。うまくいかないこともありましたが、笑顔で遊びを体験することができました。

来年こそはコロナが収束し、年長者の方に教えていただける世の中になってほしいものです。地域の皆様、そのときはまた、どうぞよろしく願いいたします。



こまの紐を巻くのはむずかしいなあ

## 給食週間 感謝をこめて「いただきます。」

「給食についての知識を深めるとともに、給食

(食べ物) や給食に携わる仕事をする方々への感謝の気持ちを深める」ために、1月25日(月)～1月29日(金)までを「南丘小給食週間」に設定しました。

給食室前の廊下には、「苦手な給食は、調理士さんががんばって作っているから『がんばって食べる』という気持ちが出てきます。給食をがんばって残食を減らしたとき『よく食べた』と言ってくれてうれしかったです。次の6年生にもおいしい給食を作ってあげてください。本当にい

つもありがとうございました。”など、おいしい給食を当たり前食べられることへの感謝の気持ちがたくさん掲示されています。調理士さんも含め、給食にかかわってくださっている、みなさんの成長を第一に考えてくださるたくさんの方の手によって給食はできていることをしっかりと感じてくれていると思います。給食に携わっている全ての方たちや、動物・植物の命をいただいていることに感謝しながらこれからもしっかり食べて欲しいと願っています。今日も感謝して「いただきます。」

## 「常時換気」で感染予防を続けています

保護者の皆様には、日頃から、手洗いやマスクの着用、また、毎朝の健康確認など、感染症対策を行っていただきありがとうございます。

緊急事態宣言が出されましたが、学校ではこれまでと変わらず感染防止策を徹底しています。マスク、手指消毒はもちろんですが、常時窓を開けるとともに、休み時間には窓を全開して空気の入替えをおこなっています。換気の必要性をしっかりと考え、寒い中ですがこれからも続けていきます。ご家庭においても、引き続き、手洗い・消毒、換気などの声掛けをお願いします。

### 2月の予定

- 3日(水) 新1年生保護者説明会
- 4日(木) 委員会活動
- 8日(月) 南小倉中学校入学説明会
- 16日(火) 「スマホ、ケータイ人権教室」  
5・6年
- 18日(木) クラブ活動見学3年
- 19日(金) 中学校「出前授業」6年
- 25日(木) クラブ・委員会反省
- 26日(金) 天文学習 4年
  
- 3月16日(火) 6年生修了式
- 17日(水) 卒業式
- 23日(火) 給食終了
- 24日(水) 修了式・離任式



心のこもった感謝の言葉がいっぱい



寒くてもしっかり換気、しっかり学習しています